

Samstag, 03. Juli 2021, Oeffentlicher Anzeiger Bad Kreuznach, Seite 15

Auch Hobbyläufer sind willkommen

Leichtathletik: Läufertag am 17. Juli geplant

Bad Kreuznach. Passender kann eine Leichtathletik-Kreisvorsitzende ihren runden Geburtstag wohl kaum feiern – nämlich auf der Bahn. Wenn Jana Eisenbrandt am 17. Juli 30 Jahre alt wird, organisiert sie mit den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach im Moebus-Stadion einen Läufertag. Das Ereignis erlebte im Vorjahr seine Premiere und fand großen Anklang. Auch für die zweite Auflage liegen der Organisatorin bereits 45 Anmeldungen vor.

Da der Wettkampf nur einen Tag vor der Meldefrist für Deutsche Nachwuchs-Meisterschaften liegt, werden zahlreiche ambitionierte Athleten versuchen, ihre Zeiten zu verbessern und damit die DM-Normen zu erfüllen. Solch ambitionierten Läufern eine Qualifikations-Möglichkeit zu geben, ist Jana Eisenbrandt ebenso wichtig wie die Breitensportler einzubinden. So wird es einen 5000-Meter-Lauf für diejenigen geben, die sonst eher hobbymäßig bei Straßenläufen unterwegs sind. Deshalb ist neben der Anmeldung über das Portal des Deutschen Leichtathletik-Verbandes auch eine Anmeldung direkt bei Jana Eisenbrandt möglich. „Bei den Lauffreunden gab es im Vorjahr drei Läufer, die nicht nur bei der Organisation geholfen haben, sondern erstmals auch auf der Bahn gelaufen sind. Die fanden das klasse, zwei haben auch für dieses Jahr wieder gemeldet“, berichtet die Kreisvorsitzende, die zugleich Zweite Vorsitzende der Lauffreunde Naheland Bad Kreuznach ist.

Der Läufertag wird kompakt gehalten, zwischen 14 und 17 Uhr sollen die diversen Rennen über die Bühne gehen. Pro Altersklasse werden mehrere Distanzen angeboten. Als Besonderheit gibt es Sprints über 200 Meter. „Mal schauen, wie das angenommen wird“, sagt Jana Eisenbrandt, die zum Abschluss einen schnellen 5000-Meter-Lauf plant. Vorjahressieger Tim Könnel peilt dabei eine Zeit unter 17:30 Minuten an.

Der Läufertag wird die einzige Großveranstaltung der Lauffreunde in diesem Jahr bleiben. Die Verlegung des im März ausgefallenen Seppel-Kiefer-Laufs in den September lässt sich aus Termingründen nicht realisieren. Zum einen ist die Konkurrenz im Stadion Salinental mit Hockey, Fußball und Kanuslalom groß, zum anderen drohen Kollisionen mit traditionsreichen Herbstläufen. „Bevor es da Probleme gibt, machen wir den Lauf lie-

ber wieder richtig an seinem angestammten Termin am dritten Sonntag im März“, erklärt
Jana Eisenbrandt. Olaf Paare

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.